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Data:  26 de Abril de 2011 
Local:  OAB – Santo André 

Av. Portugal, 233 - Centro 
Santo André – SP - Brasil 

 
 
Às 19:00 horas do dia 31/05/2011, estiveram presentes na sede da OAB 
Santo André  as seguintes autoridades: 
 
 
Polícia Militar do Estado de São Paulo:  Capitão PM Comandante 
Temístocles Telmo Ferreira Araújo. 
 
Polícia Civil do Estado de São Paulo:   Delegada de Polícia Dra. 
Daniele Andrade Rodrigues. 
 
Prefeitura Municipal de Santo André:   Sra. Elisabete Aparecida 
Carvalho - Secretaria de Segurança Pública, Urbanismo e Trânsito. 
 
Guarda Municipal:      Sr. João Costilione Filho 
Inspetor da Guarda Municipal. 
  
Conseg – Centro:      Sr. Fabio Gerevini 
Presidente. 
 
 
O Presidente do Conseg Centro – Sr. Fabio Gerevini fez a abertura dos trabalhos 
com os agradecimentos aos presentes e aos membros natos do CONSEG e a OAB 
por ceder espaço a este CONSEG. Informou a todos a necessidade de parceria com 
a iniciativa privada para continuidade no programa “Vizinhanca Solidaria” e solicitou 
o agendamento de uma reunião extraordinária para melhorias nos trabalhos deste 
CONSEG. 
 
Como representante da Polícia Militar do Estado de São Paulo, o Capitão PM 
Comandante Temístocles Telmo Ferreira Araújo se apresentou e agradeceu a todos 
pela presença em nossa reunião e reposndeu as demandas do mês de Marco já com 
retornos positivos e com visitas sendo efetuadas que já resultaram na confecção da 
RAIIA. Falou sobre o programa de prevenção primaria e solicitou a divulgação desta 
campanha.  
 
Como representante da Polícia Civil do Estado de São Paulo, a Dra. Daniele se 
apresentou representando o Doutor Lupercio e ficou a disposição de todos. 
 
Como representante da Secretaria de Segurança Pública, Urbanismo e Trânsito, a 
Sra. Elisabete Aparecida Carvalho se apresentou e agradeceu a todos pela presença 
em nossa reunião. 
 
Passada a palavra ao Inspetor Castillione da Guarda Municipal que falou sobre a 
GCM e suas atribuições quanto ao atendimento aos munícipes. Falou sobre a 
formação de mais 140 GCM’s para suprir as necessidades da cidade. 
 
Feitos os comentários pelas autoridades mencionadas, o Presidente fez a leitura das 
notificações entregues pelos presentes e que serão anexadas a original desta Ata e 
enviadas as autoridades responsáveis para providencias. 
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Passada a palavra a Srta. Jessica que falou sobre o envio de oficio a Policia 
relatando a falta de segurança na região do Jardim Bela vista e solicitou o aumento 
de policiamento no local. 
 
O presidente agradeceu ao Vereador Paulinho Serra o envio de um representante a 
reunião e pediu a continuidade da sua representação. 
 
A Sr. Elizabete da SSPUT adiantou aos munícipes que já esta dando andamento as 
demandas apresentadas. 
 
O Cap. Telmo disse ser o CONSEG a mellhor forma da população revindicar e se 
colocou a disposição para dar palestras sobre segurança a comunidade. 
 
 
Não havendo mais nada a ser apresentado entre os presentes, eu, Fabio Gerevini, 
agradeço a presença de todos e dou os trabalhos por encerrado as 21:00 Hs. 
 
 
 
 
 
 
_________________________    ______________________ 
Conseg – Centro      Conseg - Centro 
Regina Célia Guirelli      Eduardo T.Torres Chiconello 
Vice Presidente 2º Secretário 
 
 
 
 
 
 
  
  


